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Gerardo Vargas y el impacto 

transformador del plan de obras 2025

Soleado
24°

Precip.: 0%
Humedad: 68%
Viento: a 10 km/h

Compra         Venta

20.2232        20.9008

1 Dólar = 20.562 MXN

⇧ 0.0057 0.03%



Gerardo Vargas prioriza obras Gerardo Vargas prioriza obras 
hidráulicas en comunidadeshidráulicas en comunidades

AHOMEPUBLICA DIARIO



E l  a l c a l d e 
d e  A h o m e , 
Gerardo Var-
gas, anunció 
un ambicioso 
plan para prio-
rizar obras hi-
dráulicas en 
comunidades 
vulnerables 
del municipio. 
Este proyec-
to tiene como 

objetivo princi-
pal mejorar la 
infraestructu-
ra básica, con 
un enfoque en 
la rehabilita-
ción de drena-
jes en colonias 
que han sufri-
do problemas 
de inundacio-
nes y deterio-
ro en el sumi-

nistro de agua.
Entre las prin-

cipales accio-
nes destacan 
la reparación 
de sistemas de 
drenaje pluvial 
y sanitario, así 
como la cons-
trucción de 
nuevas redes 
h i d r á u l i c as 
en zonas con 

mayor rezago. 
Vargas subra-
yó que estas 
obras no solo 
solucionarán 
problemas his-
tóricos, sino 
que también 
contribuirán a 
mejorar la cali-
dad de vida de 
los habitantes.

Gerardo 
Vargas: 
Soluciones 
hidráulicas 
para 
comunidades 
olvidadas

El liderazgo de 
Gerardo Vargas 
en Ahome des-
taca por su en-
foque en solu-
cionar proble-
mas que afectan 
directamente a 
las comunida-
des más vulne-
rables. Priorizar 
obras hidráuli-
cas no solo res-
ponde a una ne-
cesidad urgente, 
sino que también 
refleja una ges-
tión que pone a 
las personas en 
el centro de las 
decisiones.

La rehabilita-
ción de drenajes 
y la construcción 
de nuevas redes 
hidráulicas mar-
can un antes y 
un después pa-
ra colonias que 
han enfrentado 
años de rezago. 
Además, Vargas 
no solo atiende 
lo inmediato; su 
visión incluye ga-
rantizar la dura-
bilidad de estas 
obras, utilizan-
do tecnología 
moderna y gene-
rando empleos 
locales.

Estas accio -
nes son un cla-
ro ejemplo de 
cómo la infraes-
tructura básica 
puede transfor-
mar vidas. Ge-
rardo Vargas de-
muestra que el 
desarrollo sos-
tenible no es un 
lujo, sino un de-
recho para todos 
los ciudadanos 
de Ahome.
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“Estas obras 
representan 
una respues-
ta directa a 
las necesida-
des de nues-
t r a  g e n te . 
Estamos tra-
bajando para 
que ninguna 
comunidad 
de Ahome se 
quede atrás 

en materia 
de servicios 
básicos”, afir-
mó el alcalde.
El plan con-
templa una 
inversión sig-
nificativa que 
incluye el uso 
de tecnolo-
gías moder-
nas y mate-
riales de alta 

calidad para 
garantizar la 
durabilidad 
de las obras. 
Además, se 
g e n e r a r á n 
empleos lo-
cales, benefi-
ciando tanto 
a las comuni-
dades como 
a la econo-
mía regional.

Vecinos de 
las colonias 
intervenidas 
expresaron 
su agradeci-
miento por 
estas accio-
nes, desta-
cando que 
son un paso 
fundamental 
para mejorar 
su entorno y 

prevenir pro-
blemas futu-
ros. Con este 
proyecto, Ge-
rardo Vargas 
reafirma su 
compromiso 
con el bienes-
tar y desarro-
llo sostenible 
de Ahome.

El plan contempla una inversión significativa que incluye El plan contempla una inversión significativa que incluye 
el uso de tecnologías modernas y materiales de alta calidad el uso de tecnologías modernas y materiales de alta calidad 

para garantizar la durabilidad de las obras. para garantizar la durabilidad de las obras. 
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Usuarios de la 
Junta de Agua 
Potable y Al-
cantarillado 
de Mazatlán 
(Japama) han 
reportado co-
bros adicio-
nales en sus 
recibos, gene-
rando preocu-
pación y que-
jas entre la po-
blación. Ante 
esta situación, 
Ja pa ma  ha 

atendido las 
denuncias de 
los ciudada-
nos y ha inicia-
do un proceso 
de revisión y 
aclaración de 
los recibos. La 
dependencia 
ha asegurado 
que se están 
a n a l i z a n d o 
casos espe-
cíficos para 
corregir cual-
quier error en 

el sistema de 
facturación.
Japama infor-
mó que algu-
nos  cobros 
adic ionales 
pueden deber-
se a ajustes 
por lecturas 
e s t i m a d a s , 
servicios no 
reportados o 
cambios en el 
tipo de tarifa. 
La autoridad 
ha solicitado 

a los usuarios 
afectados que 
se acerquen 
a sus oficinas 
para realizar 
las aclaracio-
nes correspon-
dientes y ob-
tener una so-
lución rápida.
Además,  se 
han implemen-
tado medidas 
para mejorar 
la comunica-
ción con los 

usuarios, ga-
r a n t i z a n d o 
que reciban 
explicaciones 
claras sobre 
los cargos en 
sus recibos y 
asegurando 
que no se pre-
senten proble-
mas similares 
en el futuro.

Usuarios siguen recibiendo cobros 
adicionales en recibos; Japama responde 

a quejas y realiza aclaraciones

REGIÓN
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Autoridades 
agrícolas han 
lanzado un lla-
mado urgente 
a los produc-
tores de Sina-
loa para que 
aseguren sus 
cultivos, ad-
virtiendo que 
sin un seguro 
adecuado, su 
patrimonio se 
encuentra en 
grave riesgo. 
Ante la incer-
tidumbre de 
factores climá-
ticos y plagas, 
el seguro agrí-

cola se ha con-
vertido en una 
herramienta 
fundamental 
para proteger 
las cosechas 
y mitigar posi-
bles pérdidas 
económicas.
Los expertos 
señalan que, 
en un estado 
tan dependien-
te de la agri-
cultura como 
Sinaloa,  los 
riesgos de de-
sastres natu-
rales son cons-
tantes, lo que 

hace aún más 
necesario que 
los producto-
res se infor-
men y adquie-
ran una póliza 
que cubra los 

posibles da-
ños. Además, 
subrayan que 
la falta de se-
guro no solo 
pone en peli-
gro los culti-

vos, sino que 
también afecta 
la estabilidad 
económica de 
las familias 
dedicadas a 
la agricultura.

‘Sin seguro, el patrimonio está en riesgo’: 
Llaman a productores a proteger sus 

cultivos
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En Los Mochis, 
se ha anun -
ciado el lan-
zamiento del 
galardón “CER 
2024”, un re-
conocimiento 
especial diri-
gido a los res-
tauranteros de 
la región que se 
han destacado 
por su esfuer-
zo, dedicación 
y compromiso 
con la calidad 
en el sector 
gastronómico. 

Este premio tie-
ne como obje-
tivo resaltar la 
labor de los es-
tablecimientos 
que, a través de 
sus productos 
y servicios, han 
c o n t r i b u i d o 
al crecimien-
to económi -
co y turístico 
de  la  zona.
E l  ga la rdón 
“CE R  20 24” 
busca también 
motivar a otros 
restaurante -

ros a seguir 
elevando los 
estándares de 
calidad y a se-
guir innovando 
para ofrecer 

una experien-
cia única a sus 
clientes. Las 
categorías del 
premio inclu-
yen aspectos 

como la aten-
ción al cliente, 
la innovación 
en la cocina y la 
sostenibilidad 
en el negocio.

Reconocimiento al esfuerzo: Anuncian el 
galardón ‘CER 2024’ para restauranteros 

de Los Mochis

Con este reconocimiento, se pretende no solo rendir homenaje Con este reconocimiento, se pretende no solo rendir homenaje 
al esfuerzo de los restauranteros locales.al esfuerzo de los restauranteros locales.
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Los ganaderos 
de la región es-
peran que las 
lluvias en la 
sierra ayuden a 
mitigar los gra-
ves efectos de 
la sequía que 
ha afectado a 

Sinaloa en los 
últimos me-
ses. La falta de 
precipitacio-
nes ha genera-
do escasez de 
pasto y agua 
para el gana-
do, lo que ha 

incrementado 
los costos ope-
rativos y dismi-
nuido la pro-
ducción. Ante 
esta situación, 
los producto-
res confían en 
que las lluvias 

pronosticadas 
en las zonas 
montañosas 
traerán alivio, 
ya que los cuer-
pos de agua en 
esas áreas son 
cruciales para 
el  abasteci -
miento en las 
zonas bajas.
A pesar de la 
incer t idum -
bre climática, 
los ganaderos 
mantienen la 
esperanza de 
que las lluvias 
mejoren las 
condiciones 
para sus ani-

males y, a lar-
go plazo, con-
tribuyan a la 
recuperación 
de los recur-
sos natura -
les afectados 
por la sequía.

Los producto-
res se mantie-
nen atentos a 
los cambios 
c l i m á t i c o s , 
preparados pa-
ra implemen-
tar medidas de 
apoyo en caso 
de que los efec-
tos de la se-
quía persistan.

Ganaderos esperan que las lluvias en la 
sierra mitiguen los efectos de la sequía



En Mazatlán, 
se ha instalado 
el Comité Téc-
nico de Munici-
palización, con 
el objetivo de 
dar seguimien-
to y coordinar 
el proceso de 
transición de 
servicios y res-
ponsabilidades 
del gobierno 
estatal al mu-
nicipal. Este 
comité  está 
compuesto por 
representan-
tes de diversas 
áreas del go-
bierno local, así 
como expertos 

técnicos y fun-
cionarios esta-
tales, quienes 
trabajarán en 
conjunto para 
asegurar una 
municipaliza-
ción eficiente 
y transparente.
La instalación 
del comité es 
un paso fun-
damental para 
fortalecer la in-
fraestructura 
y los servicios 
públ icos  en 
Mazatlán, con 
miras a mejo-
rar la calidad 
de vida de los 
ciudadanos. 

Entre las prin-
cipales tareas 
del comité es-
tará la revisión 
y evaluación de 
los recursos 
necesarios pa-
ra la correcta 
administración 
de los servi-
cios, como el 

agua potable, 
el alumbrado 
público y  el 
manejo de re-
siduos sólidos.
Este esfuerzo 
se  enmarca 
dentro de las 
políticas del 
gobierno muni-
cipal para ase-

gurar una ges-
tión autónoma 
y sostenible, 
que responda 
de manera más 
eficiente a las 
necesidades 
de la población.

Instalan el Comité Técnico de 
Municipalización en Mazatlán
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El gobernador 
Rubén Rocha 
Moya anunció 
la construc-
ción de un nue-
vo hospital del 
IMSS en Culia-
cán, proyecta-
do para iniciar 
en el segundo 
semestre de 
2025. Este nue-
vo centro mé-
dico será una 
de las obras de 
infraestructu-
ra más impor-
tantes en el 
estado, des-

tinada a me-
jorar la aten-
ción médica y 
los servicios 
de salud para 
la población 
s inaloense.
El hospital, que 
se construirá 
con un dise-
ño moderno y 
capacidades 
a m p l i a d a s , 
tendrá como 
objetivo aliviar 
la sobrecarga 
de los hospita-
les existentes, 
garantizando 

un servicio de 
calidad y re-
duciendo los 
tiempos de es-
pera para los 
pacientes. La 

nueva infraes-
tructura estará 
equipada con 
tecnología de 
vanguardia , 
permitiendo 

una atención 
más eficien-
te y  ef icaz.

Nuevo hospital IMSS en Culiacán será 
construido en el segundo semestre de 

2025: Rocha Moya

GOBIERNO
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El alcalde de El 
Fuerte destacó 
el anuncio del 
g o b e r n a d o r 
Rubén Rocha 
Moya sobre la 
pavimentación 
d e l  b u l e va r 
Adolfo López 
Mateos en la 
comunidad de 
Jahuara II, una 
obra que bene-
ficiará a miles 
de habitantes 
de la región. 
Esta importan-
te acción for-
ma parte de un 
plan integral de 
infraestructura 
que busca me-

jorar la conec-
tividad y las 
condiciones de 
vida en varias 
l o c a l i d a d e s 
del municipio.
La pavimenta-
ción de este bu-
levar es clave 
para impulsar el 
desarrollo eco-
nómico y so-
cial de Jahuara 
II, facilitando 
el transporte 
de personas 
y productos. 
Además, con-
tribuirá a la se-
guridad vial, al 
reducir los ac-
cidentes oca-

sionados por 
el mal estado 
de las calles.
El alcalde ex-
presó su agra-
decimiento al 
gobernador por 

su apoyo y en-
fatizó que esta 
obra no solo 
mejorará la in-
fraestructura 
local, sino que 
también gene-

rará empleos y 
fortalecerá la 
economía de la 
zona, marcan-
do un hito en 
el desarrollo 
del municipio.

Rocha anuncia pavimentación del 
bulevar Adolfo López Mateos en 

Jahuara II, El Fuerte: Alcalde



Las autorida-
des agrícolas 
de Guasave 
han asegurado 
que las bajas 
temperaturas 
pronosticadas 
no afectarán 
significativa-
mente los cul-
tivos en la re-
gión, aunque 
pidieron a los 
productores 

mantenerse 
atentos y pre-
parados. Aun-
que no se es-
peran heladas 
severas, se re-
comendó a los 
agricultores 
tomar medidas 
prevent ivas 
para proteger 
sus cosechas, 
especialmente 
aquellas más 

vulnerables a 
los cambios 
c l i m á t i c o s 
repent inos.
El clima frío 
podría tener 
un impacto en 
cultivos como 
el maíz y los 
hortalizas, por 
lo que las auto-
ridades sugie-
ren monitorear 
las condicio-

nes meteoro-
lógicas y es-
tar listos para 
actuar en ca-
so de que las 
temperaturas 
bajen más de 
lo esperado. 
Entre las reco-
mendaciones 
están el uso 
de cober to -
res agrícolas 
y la revisión 

de sistemas 
de riego para 
evitar daños.
El llamado a los 
productores es 
a mantener la 
vigilancia y se-
guir las indica-
ciones locales 
para minimi-
zar cualquier 
posible daño 
y garantizar la 
continuidad 

MUNICIPIOS

Prevén que bajas temperaturas no 
impacten cultivos en Guasave; llaman a 

productores a estar atentos



Claudia Sheinbaum: 
Liderazgo con visión en 

tiempos de tensión

Ante la incer-
tidumbre ge-
nerada por 
las políticas 
de  Donald 
Trump, Clau-
dia  Shein -
baum ha de-
m o s t r a d o 
que el lide-
razgo no solo 
consiste en 
reaccionar, 
sino en anti-
cipar y dirigir 
con claridad. 
Su llamado a 
la unidad na-
cional no es 
solo un men-
saje político, 
sino una es-
trategia pa-
ra for tale -
cer a México 
en momen-
tos de desa-
fío externo.
Sheinbaum 
comprende 
que la divi-
sión interna 
es el mayor 

riesgo frente 
a presiones 
internaciona-
les. Por ello, 
su mensa -
je apela a la 
construcción 
de un frente 
sólido, don-
de gobierno, 
ciudadanos y 
sectores pro-
ductivos tra-
bajen juntos 

para prote-
ger la sobe-
ranía y los de-
rechos de los 
mexicanos.
Este enfo -
que no solo 
refuerza su 
compromiso 
con el país, 
sino que tam-
bién muestra 
una visión 
que trascien-

de las cir -
cunstancias 
inmediatas. 
La diploma-
cia, combina-
da con accio-
nes firmes, 
es la mejor 
manera de 
enfrentar a 
un líder que 
busca des-
estabilizar.
Con sereni-

dad y clari-
dad, Shein-
baum no so-
lo lidera, sino 
que inspira 
a un México 
que, unido, 
puede supe-
rar cualquier 
adversidad.
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Sinaloa muni-
cipio se alista 
para un 2025 
me morab le , 
con una agen-
da repleta de 
eventos cultu-
rales y depor-
tivos que des-
tacan la identi-
dad y el talento 
de la región. 
Con el objetivo 
de fortalecer 
la vida social y 
económica, el 
municipio ha 
planeado una 
serie de activi-
dades que in-
cluirán festiva-

les, exposicio-
nes, conciertos 
y competen-
cias deporti-
vas de gran 
envergadura.
Entre los even-
tos más espe-
rados se en-
cuentran tor-
neos de futbol, 
béisbol y atle-
tismo, que re-
unirán a miles 
de deportistas 
y aficionados. 
Asimismo, se 
dará un espa-
cio importante 
a las tradicio-
nes culturales 

con festivales 
que celebran 
la música, la 
danza y la gas-
tronomía local.
E l  gob ie rno 
municipal tra-
baja de mane-

ra coordinada 
con institucio-
nes culturales 
y deportivas 
para garantizar 
el éxito de cada 
evento, asegu-
rando que Sina-

loa municipio 
se convier ta 
en un referen-
te de la cultu-
ra y el deporte 
en el estado. 

Sinaloa municipio se prepara para 
un 2025 lleno de grandes eventos 

culturales y deportivos

MUNICIPIOS



Ubicado  en 
Rodolfo G. Ro-
bles No. 102
E l  F u e r -
te ,  S i na l o a

Abierto: Diario 
7 am a 10 am y 
6 pm a 10 pm

El restauran-
te Bonifacio, 
ubicado en El 
Fuerte, Sina-
loa, es un lugar 
emblemático 
que se ha ga-
nado una ex-
celente repu-
tación por su 
comida tradi-
cional y su cá-
lida atención. 
Especializado 
en la gastrono-
mía regional, 
Bonifacio ofre-
ce una varie-
dad de platillos 
que destacan 
por sus sabo-
res auténticos, 
p r e pa r ad os 
con ingredien-
tes frescos y 
locales. En-
tre sus platos 

más populares 
se encuentran 
los mariscos, 
los cuales son 
especialmen-
te apreciados 
por los visitan-
tes debido a 
su frescura y 
sazón única.

El ambiente del 
restaurante es 
acogedor y fa-
miliar, lo que 
lo convier te 
en un destino 
perfecto tanto 
para locales 
como para tu-
ristas. Su ubi-
cación estra-
tégica, en una 
zona de gran 
atractivo turís-
tico, permite a 
los comensa-
les disfrutar de 
una experien-
cia gastronó-
mica que com-
plementa su vi-
sita a El Fuerte.

Restaurante Bonifacios Restaurante Bonifacios 

¿DÓNDE COMER?





El gobierno de 
Sinaloa hace 
un llamado a 
la población 
para que se va-
cune contra la 
influenza, des-
tacando que 
las vacunas 
están disponi-
bles en todos 
los centros de 
salud del es-
tado. La cam-
paña de vacu-
nación busca 
proteger a las 
personas, es-
pecialmente 
a aquellas en 
grupos vulne-
rables como 
niños, adul-
tos mayores y 
personas con 
enfermeda-
des crónicas, 
ante el ries-
go de conta-
gios durante 
la tempora-
da invernal.
La influenza 
es una enfer-

medad res-
piratoria que 
puede tener 
consecuen-
cias graves si 
no se previene 
a tiempo. La 
vacuna es una 
medida eficaz 
para reducir 
el riesgo de 
complicacio-
nes y hospita-
lización. Ade-
más, se invita 
a la ciudada-
nía a acercar-
se a los cen-
tros de salud, 

donde se es-
tán implemen-
tando todas 
las medidas 
sanitarias ne-
cesarias para 
garantizar la 
seguridad de 

los usuarios.

Recibir la va-
cuna es un 
acto de res-
ponsabilidad 
p e r so na l  y 
comunitaria. 

No pierdas la 
oportunidad 
de proteger-
te y proteger 
a los demás.

SALUD

¿Aún no te has vacunado contra la 
influenza? ¡Hazlo ahora! Vacunas 

disponibles en centros de salud de Sinaloa
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La Auditoría 
Superior del 
Estado (ASE) 
presentó su 
plan estratégi-
co 2025-2031, 
destacando 
como priori-
dad la integra-
ción de tecno-
logías de la in-
formación en 
los procesos 
de fiscaliza-
ción superior 
y la moderni-

zación de los 
procesos ad-
ministrativos. 
La titular de la 
ASE, Lic. Em-
ma Guadalupe 
Félix Rivera, 
dio a conocer 
los avances y 
resultados de 
las auditorías 
realizadas du-
rante el ejer-
cicio 2024 en 
su compare-
cencia ante la 

Comisión de 
Fiscalización 
del  Congre -
so de Sinaloa.
Félix Rivera ex-
plicó que la im-
plementación 
de tecnologías 
busca mejorar 
la transparen-
cia y eficiencia 
en las audito-
rías, permitien-
do un monito-
reo más ágil y 
detallado de 

los recursos 
públicos. Ade-
más, subrayó 
la importancia 
de la moderni-
zación admi-
nistrativa para 
agilizar los pro-
cesos internos 
de la ASE y for-
talecer el con-
trol sobre el 
uso de los fon-
dos públicos.
Este enfoque 
busca optimi-

zar la fiscali-
zación, pro -
moviendo un 
gobierno más 
transparente y 
confiable, con 
un uso más efi-
ciente de los 
recursos pú-
blicos en be-
neficio de los 
ciudadanos.

ASE enfoca su plan estratégico 2025-
2031 en la tecnología para fiscalización y 

modernización administrativa
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El  Congreso 
del Estado de 
Sinaloa aprobó 
de manera uná-
nime el Proyec-
to de Política 
Estatal Antico-
rrupción, una 
iniciativa clave 
para fortalecer 
la transparen-
cia y la rendi-
ción de cuentas 
en el estado. 
Este proyecto 
tiene como ob-
jetivo prevenir, 
detectar y san-
cionar actos de 
corrupción en 
todos los nive-
les de gobierno, 

promoviendo 
una adminis-
tración públi-
ca más ética y 
responsable.
El Proyecto de 
Política Estatal 
Anticorrupción 
busca estable-
cer medidas 
claras y eficien-
tes para com-
batir la corrup-
ción, mejorar 
los procesos 
de auditoría y 
fortalecer los 
mecanismos 
de control in-
terno. Además, 
contempla la 
creación de es-

pacios de par-
ticipación ciu-
dadana para 
fomentar una 
cultura de de-
nuncia y cola-
boración entre 
la sociedad y las 
autoridades.
La aprobación 

de este proyec-
to es un paso 
fundamental 
hacia la conso-
lidación de un 
gobierno más 
transparente y 
confiable, que 
trabaje en be-
neficio de los 

sinaloenses, 
garantizando el 
uso adecuado 
de los recursos 
públicos y me-
jorando la con-
fianza en las 
instituciones.

Congreso aprueba el Proyecto de Política 
Estatal Anticorrupción de Sinaloa



La Secretaría 
de Economía de 
Sinaloa anun-
ció el fortaleci-
miento del pro-
grama Mujer 
Productiva, una 
iniciativa que 
busca apoyar 
a las mujeres 
emprendedo-
ras y empresa-
rias del estado. 
Este programa 
se enfoca en 
proporcionar 
herramientas 
y recursos que 
permitan a las 
participantes 

desarrollar y 
expandir sus 
negocios, pro-
moviendo la 
igualdad  de 
oportunidades 
en el ámbito 
e c o n ó m i c o.
A través de ca-
pacitación, ase-
soría empresa-
rial, acceso a fi-
nanciamiento y 
redes de apoyo, 
el programa tie-
ne como objeti-
vo mejorar las 
condiciones de 
vida de las mu-
jeres y fomen-

tar su partici-
pación activa 
en el desarro-
llo económico 
de la región. 
La Secretaría 
de Economía 

destacó que 
este refuerzo 
del programa 
incluye nuevas 
al ianzas es -
tratégicas con 
instituciones 

financieras y 
organizacio -
nes que apo-
yan el empo-
d e r a m i e n t o 
económico de 
las mujeres.

Secretaría de Economía fortalecerá el 
programa Mujer Productiva en Sinaloa

GABINETE
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El titular de 
la Secretaría 
de Salud del 
Gobierno del 
Estado, Cuit-
láhuac Gon-
zález Galindo, 
aclaró que la 
solicitud del 
uso obliga -
torio de cu-
brebocas en 
algunas guar-
derías durante 
esta tempora-
da de invierno 
es una medida 
tomada por las 
propias insti-

tuciones y no 
una directriz 
emitida por la 
dependencia 
estatal. Gon-
zález Galindo 
explicó que, 
aunque la Se-
cretaría de Sa-
lud recomien-
da el uso de 
cubrebocas 
en espacios 
cerrados y de 
alto riesgo, la 
decisión de 
implementar-
lo de manera 
estricta en las 

g u a r d e r ías 
depende de 
cada institu-
ción, tomando 
en cuenta las 
particularida-
des y protoco-

los internos.
La aclaración 
surge  ante 
la confusión 
que se gene-
ró entre los 
padres de fa-

milia ,  quie -
nes pensaron 
que la medi-
da era una or-
den estatal. 

El funcionario enfatizó que la prioridad del gobierno es garanti-El funcionario enfatizó que la prioridad del gobierno es garanti-
zar la seguridad de los niños y evitar la propagación de enferme-zar la seguridad de los niños y evitar la propagación de enferme-

dades respiratorias.dades respiratorias.

Uso obligatorio de cubrebocas en 
guarderías es decisión institucional: 

Cuitláhuac González



TURISMO

Badiraguato, 
ubicado en las 
montañas del 
norte de Sina-
loa, es un mu-
nicipio de gran 
significado his-
tórico y cultural 
en la región. 
Conocido por 
su belleza natu-
ral, Badiragua-
to cuenta con 
paisajes impre-
sionantes, en-
tre montañas 
y valles, que 
atraen a quie-
nes buscan co-
nectarse con 
la naturaleza. 

La región es rica 

en tradiciones, 
destacándose 
en las festivi-
dades como la 
Semana Santa, 
las cuales reú-
nen a locales y 
turistas. Este 
municipio tiene 
una fuerte iden-
tidad cultural, 
con una econo-
mía que histó-
ricamente ha 
dependido de 
la agricultura, 
especialmen-
te del cultivo 
de maíz y frijol, 
aunque en los 
últimos años 
ha crecido en el 
sector turístico. 

Además, Badi-
raguato es re-
conocido por 
ser cuna de fi-
guras relevan-
tes en la histo-
ria de Sinaloa.

A pesar de los 
retos sociales 
y económicos 
que enfrenta, 
Badiraguato 
sigue siendo 
un referente de 
resiliencia, con 

una comuni -
dad trabajado-
ra que busca 
avanzar hacia 
el desarrollo 
y el progreso.

Badiraguato
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Henry Martín revela la verdad sobre su discurso Henry Martín revela la verdad sobre su discurso 
previo a la Final; esto dijo el capitán del Américaprevio a la Final; esto dijo el capitán del América
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El serbio No-
vak Djokovic 
demostró una 
vez más por 
qué es uno 
de los mejo-
res tenistas 
de todos los 
tiempos al 
vencer al es-
pañol Carlos 
Alcaraz en un 
emocionan-
te duelo de 
cuartos de fi-
nal del Abier-

to de Aus-
tralia 2025. 
Con una ac-
tuación im-
presionante, 
Djokovic se 
impuso en 
cuatro sets, 
con un mar-
cador final 
de 6-3, 4-6, 
6-4, 7-5, avan-
zando a las 
semifinales 
del torneo y 
dejando fue-

ra a uno de 
los jóvenes 
talentos más 
prometedo-
res del  te -
nis mundial.
El  par t ido, 
que fue uno 
de los más 
esp e rados 
del torneo, 
no defraudó a 
los aficiona-
dos. Ambos 
j u g a d o r e s 
desplegaron 

un tenis de al-
tísimo nivel, 
con Alcaraz 
mostrando 
su energía 
juvenil y su 
agresividad, 
mientras que 
Djokovic, con 
su experien-
cia y temple 
en los mo-
mentos cru-
c i a l e s ,  s e 
encargó de 
controlar los 

puntos deci-
sivos. El pri-
mer set fue 
d o m i n a d o 
por el serbio, 
quien apro-
vechó un par 
de errores de 
Alcaraz para 
hacerse con 
la ventaja.

Djokovic deja fuera a Alcaraz en un Djokovic deja fuera a Alcaraz en un 
partidazo  y avanza a semifinales en partidazo  y avanza a semifinales en 

AustraliaAustralia



Sin embargo, 
el joven es-
pañol no se 
rindió y, en el 
segundo set, 
logró encon-
trar su ritmo, 
llevándose el 
parcial con 
un tenis pre-
ciso y rápido 
que dejó a 
Djokovic sin 
respuestas. 
El tercer set 
fue una ba-

talla reñida, 
pero Djoko-
vic logró im-
ponerse nue-
vamente gra-
cias a su con-
sistencia y 
su capacidad 
para mane-
jar la presión, 
aprovechan-
do un quiebre 
clave en el 
sexto juego.
En el cuarto 
set, Alcaraz 

luchó hasta 
el final, mos-
trando su de-
terminación 
para forzar un 
tie-break, pe-
ro Djokovic, 
con su expe-
riencia en par-
tidos de alta 
tensión, cerró 
el encuentro 
con una serie 
de puntos ex-
cepcionales, 
sellando su 

victoria y ase-
gurando su 
lugar en las 
semifinales.
"Fue un parti-
do increíble-
mente difícil. 
Carlos es un 
jugador im-
presionante, 
con un futuro 
brillante, pero 
yo sabía que 
tenía que es-
tar al máximo 
de mi nivel 

para ganar 
hoy", comen-
tó Djokovic al 
final del par-
tido. "Estoy 
muy contento 
de haber podi-
do mantener 
la calma en 
los momen-
tos c lave".

DEPORTES

"Fue un partido increíblemente difícil. Carlos es un jugador "Fue un partido increíblemente difícil. Carlos es un jugador 
impresionante, con un futuro brillante, pero yo sabía que tenía impresionante, con un futuro brillante, pero yo sabía que tenía 

que estar al máximo de mi nivel para ganar hoyque estar al máximo de mi nivel para ganar hoy



La arquería 
mexicana si-
gue dejando 
huella en el 
ámbito inter-
nac ional ,  y 
esta vez son 
Alejandra Va-
lencia y Matías 
Grande quie-
nes han sido 
reconocidos 
como dos de 
los mejores 
arqueros de 
América Lati-
na. Ambos at-
letas han des-
tacado por su 
gran desem-
peño y consis-
tencia en los úl-
timos torneos 
continentales, 
consolidándo-
se como figu-
ras clave en el 
panorama del 
tiro con arco 
en la región.
Alejandra Va-
lencia, quien 
ha sido una de 
las figuras más 
brillantes de la 
arquería mexi-

cana, continúa 
demostrando 
su talento en 
competicio -
nes interna-
cionales. Con 
una impresio-
nante trayec-
toria que inclu-
ye medallas en 
los Juegos Pa-
namericanos, 
mundiales y 
clasificacio-
nes para los 
Juegos Olím-
picos, Valen-

cia ha ganado 
el reconoci-
miento como 
una de las me-
jores exponen-
tes de Amé-
rica Latina. 
En 2025, ha 
logrado man-
tenerse entre 
las primeras 
p o s i c i o n e s 
del  ranking 
continental y 
sigue siendo 
un referente 
en el deporte.

Por su parte, 
Matías Gran-
de, quien ha 
irrumpido con 
fuerza en el 
escenario in-
ternacional, 
ha demostra-
do ser un com-
petidor feroz 
y constante. 
Con sus des-
tacadas ac-
tuaciones en 
campeonatos 
panamerica-
nos y mundia-

les, Grande ha 
logrado posi-
cionarse co-
mo uno de los 
arqueros más 
prometedores 
de la región. 
Su reciente 
inclusión en-
tre los mejo-
res de Améri-
ca Latina es 
un reconoci-
miento a su 
arduo trabajo 
y dedicación.

¡Orgullo tricolor! Alejandra Valencia y 
Matías Grande, arqueros mexicanos, 
entre los mejores de América Latina

DEPORTES



El Club Pachu-
ca comenzó 
con pie firme su 
participación 
en el  torneo 
Clausura 2025 
de la Liga MX, 
al conseguir 
una victoria de 
2-0 sobre San-
tos Laguna en 
su debut en ca-
sa. El Estadio 
Hidalgo fue tes-
tigo de un sóli-
do rendimien-
to del equipo 
hidalguense, 
que desplegó 
un fútbol fluido 

y dominante 
frente a unos 
Guerreros que 
no  lograron 
generar el pe-
ligro esperado.
Desde el primer 
minuto, Pachu-
ca mostró su 
ambición por 
llevarse los tres 
puntos. Con un 
juego ofensivo 
bien estructu-
rado y una pre-
sión alta, los Tu-
zos no tardaron 
en crear opor-
tunidades. Fue 
en el minuto 15 

cuando el de-
lantero Nicolás 
Ibáñez abrió el 
marcador con 
un remate de 
cabeza impe-
cable tras un 
centro preciso 
desde la banda 
derecha, dejan-
do sin opciones 
al portero de 
Santos,  Car-
los Acevedo.
Santos intentó 
reaccionar, pe-
ro la defensa 
de Pachuca se 
mostró sólida, 
liderada por un 

experimentado 
Kevin Álvarez y 
un destacado 
Óscar Ustari 
bajo los tres 
palos. Los Gue-
rreros, a pesar 
de contar con 
la  posesión 
del balón en 
varios pasajes 
del primer tiem-
po, no logra-
ron concretar 
sus llegadas.
E l  s e g u n d o 
tiempo siguió 
un guion simi-
lar, con Pachu-
ca dominando 

las acciones. 
En el minuto 
58, el medio-
campista Luis 
Chávez apro-
vechó un error 
en la salida de 
Santos y, con 
un disparo co-
locado desde 
fuera del área, 
marcó el se-
gundo gol del 
partido, asegu-
rando la victoria 
para su equipo.

Pachuca arranca Clausura 2025 con 
triunfo sobre Santos

DEPORTES



La delegación 
venezolana, 
representada 
por los Leo-
nes del Cara-
cas, está lista 
para enfrentar 
a los mejores 
equipos de la 
región en la 
Serie del Cari-
be 2025, que 
se llevará a ca-
bo en el Esta-
dio Quisqueya 
Juan Marichal 
de Santo Do-
mingo, Repú-
blica Domini-
cana. El even-
to, que reunirá 
a los campeo-
nes de las ligas 
profesionales 
de béisbol de 
varios países 
del Caribe, pro-
mete ser una 
edición emo-
cionante llena 
de rivalidades 
h i s t ó r i c a s .
Venezuela de-
butará en la 
competencia 
el próximo 2 

de febrero, en-
frentándose a 
los Tigres del 
Licey de Repú-
blica Domini-
cana, en lo que 
promete ser un 
partido de alta 
tensión, ya que 
el equipo local 
siempre ge -
nera una gran 
expectación 
en su casa. A 
continuación, 
el calendario 
completo de 
los juegos de 
Ve n e z u e l a :

2 de febrero 
– Venezuela 
(Leones del 
Caracas) vs. 
República Do-
minicana (Ti-
gres del Licey)
3 de febrero 
–  Venezue -
l a  ( L e o n e s 
del Caracas) 
vs. Puerto Ri-
co (Indios de 
M a y a g ü e z )
5 de febrero 
– Venezuela 
(Leones del 
Caracas) vs. 
Panamá (Águi-

las de Ramón)
6 de febrero 
–  Venezue -
l a  ( L e o n e s 
del Caracas) 
vs .  M é x i c o 
( Tomateros 
de Culiacán)
7 de febrero 
– Venezuela 
(Leones del Ca-
racas) vs. Cu-
ba (Alazanes 
de Granma)
Cada partido 
será crucial 
para las aspira-
ciones de Ve-
nezuela en el 

torneo, ya que 
se enfrenta a 
equipos con 
gran tradición 
en el béisbol 
caribeño. Los 
Leones del Ca-
racas, quienes 
llegan como 
c amp e o nes 
de la Liga Ve-
nezolana de 
Béisbol Profe-
sional (LVBP)

Así es el calendario de Venezuela 
en la Serie del Caribe 2025

DEPORTES



César Guerre-
ro, director téc-
nico de las Sul-
tanes Femenil, 
no ha dudado 
en asegurar 
que su equi-
po tiene la fir-
me intención 
de coronarse 
campeonas en 
la próxima edi-
ción de la Liga 
Mexicana de 
Softbol. En una 
conferencia de 
prensa, Gue-
rrero destacó 
el compromiso 

y el talento de 
sus jugadoras, 
afirmando que 
están prepara-
das para darlo 
todo en busca 
del campeona-
to, un título que 
sería histórico 
para el equi-
po y para el 
deporte feme-
nil en México.
"Nuestro obje-
tivo es claro, y 
no nos vamos a 
conformar con 
menos que el 
campeonato. 

Las jugadoras 
están trabajan-
do muy duro, 
no solo para 
mejorar sus 
habilidades, 
sino también 
para mantener 
un espíritu de 
equipo que es 
clave en este 
depor te.  La 
Liga Mexica-
na de Softbol 
está cada vez 
más compe-
t i t i va ,  pe ro 
confiamos en 
el talento y la 

dedicación de 
nuestro equi-
po",  comen-
tó Guerrero.
Las Sultanes 
Femenil han 
mostrado un 
gran nivel de 
juego duran-
te las últimas 
temporadas, y 
con una planti-
lla renovada y 
llena de jóve-
nes promesas, 
Guerrero ase-
gura que esta 
será la mejor 
opor tunidad 

para alcanzar 
el tan ansiado 
título. Entre las 
jugadoras más 
destacadas se 
e n c u e n t r a n 
varias que han 
sido parte fun-
damental de 
la selección 
nacional ,  lo 
que eleva aún 
más las ex-
pectativas pa-
ra este torneo.

César Guerrero asegura que Sultanes 
Femenil buscará campeonar en la 

Liga Mexicana de Softbol

DEPORTES



La Fórmula 
1 ha dado un 
paso histó -
rico hacia la 
inclusión y la 
diversidad en 
sus filas, con 
la incorpora-
ción de Laura 
Müller como 
la primera in-
ge n ie ra  de 
carreras en la 
historia de la 
competición. 
En una movi-
da que ha sido 
ampliamente 
celebrada tan-
to dentro co-
mo fuera del 
mundo del au-
tomovilismo, 
Müller se une 
al equipo de 
ingenieros de 
un importante 
equipo de F1 
para desem-
peñar un pa-
pel clave en el 
desarrollo y la 
optimización 
del rendimien-

to de los au-
tos en la tem-
porada 2025.
Müller, quien 
es licenciada 
en ingenie -
ría mecánica 
con especiali-
zación en au-
tomovilismo, 
ha trabajado 
en varios pro-
yectos de al-
to nivel en la 
industria del 
motor, pero su 
reciente nom-

bramiento en 
la Fórmula 1 
marca un hito 
significativo 
en su carrera. 
"Es un honor 
y un desafío 
increíble for-
mar parte de 
este mundo 
tan competiti-
vo", comentó 
Müller en su 
primera con-
ferencia de 
prensa como 
ingeniera de 

carreras. "Es-
toy aquí para 
aportar todo lo 
que he apren-
dido y contri-
buir al éxito 
del equipo. Mi 
objetivo es se-
guir rompien-
do barreras 
y demostrar 
que las muje-
res tienen un 
lugar en to-
dos los aspec-
tos de la F1".
La ingeniera 

alemana, con 
una destaca-
da trayectoria 
en ingeniería 
automotriz , 
ha sido reco-
noc ida  por 
su capacidad 
para resolver 
p r o b l e m a s 
complejos y 
su enfoque in-
novador en el 
diseño de ve-
hículos de alto 
rendimiento. 

Laura Müller es la primera ingeniera de 
carreras de la F1 2025

DEPORTES



En una noche 
histórica, las 
Gallos Femenil 
de Querétaro 
lograron un im-
portante triun-
fo 2-1 sobre el 
Club Toluca en 
el Estadio Ne-
mesio Diez, en 
lo que fue una 
victoria sor-
presiva pero 
bien merecida. 
El partido, que 
se jugó ante 
una vibrante 

afición chori-
cera, dejó a las 
jugadoras de 
Querétaro ce-
lebrando una 
victoria que 
silenciaba el 
"Infierno" y les 
aseguraba tres 
puntos crucia-
les en la Liga 
MX Femenil.
El encuentro 
comenzó de 
manera difícil 
para las visi-
tantes, que se 

vieron rápida-
mente presio-
nadas por la 
ofensiva de To-
luca. Sin em-
bargo, las Ga-
llos demostra-
ron un gran or-
den defensivo 
y capacidad de 
respuesta. Fue 
en el minuto 30 
cuando Que-
rétaro abrió el 
marcador gra-
cias a una ju-
gada colectiva 

que culminó 
con un poten-
te remate de la 
delantera Erika 
Gómez, quien 
aprovechó un 
pase filtrado 
para vencer a 
la portera rival.
Toluca reac-
c i o n ó  c o n 
fuerza y logró 
empatar el par-
tido en el minu-
to 55, cuando 
la talentosa 
atacante Kia-

na Palacios 
anotó de ca-
beza tras un 
centro preciso 
desde la ban-
da derecha. 
Sin embargo, 
las jugadoras 
de Querétaro 
no se dejaron 
intimidar y, con 
gran determi-
nación, volvie-
ron a tomar 
la delantera 
al minuto 75.

Querétaro apaga el Infierno con 
triunfo ante Toluca en la Liga MX 

Femenil

DEPORTES
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Kylian Mba-
ppé ha res-
p o n d i d o  a 
los recientes 
comentarios 
de su compa-
ñero de equi-
po en el Pa-
ris Saint-Ger-
main, Neymar, 
quienes ha-
bían generado 
cierta contro-
versia en los 
medios depor-
tivos. Tras las 
declaraciones 
de Neymar, en 
las que desta-
có la calidad 
de Mbappé, 
pero también 
señaló algu-
nas diferen-
cias dentro 
del  vestua-
rio del PSG, 
el delantero 
francés sa-
lió al paso de 
los rumores y 
aprovechó pa-

ra aclarar la si-
tuación, ase-
gurando que 
tiene un "gran 
respeto" por 
el brasileño.
" Yo  r es p e -
to mucho a 
Neymar. Es 
un jugador in-
creíble y una 
pieza funda-
mental para 

el equipo. Lo 
que hemos lo-
grado juntos 
en el PSG es 
algo que valo-
ro, y siempre 
he sido claro 
en cuanto a 
mi aprecio por 
su talento y su 
profesionalis-
mo. Lo que 
se diga fuera 

del campo no 
cambia la re-
lación que te-
nemos dentro 
del vestuario", 
afirmó Mba-
ppé en una 
rueda de pren-
sa antes del 
entrenamien-
to del PSG.
L as  de c la -
raciones de 

Neymar ha-
bían dado pie 
a especula-
ciones sobre 
la dinámica 
en el vestua-
rio del PSG, 
especialmen-
te después de 
algunas dife-
rencias públi-
cas entre am-
bos jugadores 

Kylian Mbappé responde tras 
comentarios de Neymar y afirma que 

lo "respeta mucho"

DEPORTES



Lionel Messi, 
el astro argen-
tino del fútbol, 
ha provocado 
una fuerte re-
acción en Mé-
xico tras unas 
declaraciones 
que muchos 
consideraron 
como una crí-
tica directa a 
la selección 
mexicana y 
a su fútbol. 
En una entre-
vista recien-
te, Messi fue 
cuestionado 
sobre las difi-
cultades que 
ha enfrenta-
do su equipo 
en la Copa del 
Mundo y en las 
eliminatorias, 
y aprovechó la 
oportunidad 
para señalar 
una “herida 
abierta” en el 
fútbol mexi-
cano que si-
gue sin sanar.
"El fútbol mexi-
cano siempre 

tiene una gran 
expectativa, 
pero parece 
que siempre 
les falta ese 
paso final, ese 
algo que los 
lleve a las ins-
tancias defini-
tivas. Es una 
pena porque 
tienen mucha 
calidad, pero 
en momentos 
clave no lo-
gran dar ese 
salto que les 
permita alcan-
zar los objeti-

vos que tanto 
desean", co-
mentó Messi, 
refiriéndose a 
la constante 
eliminación 
de México en 
los cuartos de 
final de las Co-
pas del Mundo 
y su falta de 
títulos impor-
tantes en los 
últimos años.
Las palabras 
de Messi han 
generado con-
troversia en el 
país, donde 

muchos afi-
c ionados y 
expertos en 
fútbol consi-
deran que su 
comentar io 
refleja una crí-
tica excesiva 
y poco com-
prensiva hacia 
el fútbol mexi-
cano. Algunos 
han interpre-
tado sus pa-
labras como 
una indirecta 
a la falta de 
consistencia 
de la selec-

ción mexicana 
en los grandes 
torneos inter-
nacionales, 
mientras que 
otros han la-
mentado que 
el argentino no 
considere la 
complejidad 
de los proce-
sos internos 
que enfrentan 
los equipos 
nacionales.

Messi puso el dedo sobre una herida 
abierta de México

DEPORTES



Carlos Alca-
raz, el joven te-
nista español, 
reconoció su 
error tras caer 
ante Novak 
Djokovic en 
una emocio-
nante semifi-
nal del Abier-
to de Australia 
2025. El par-
tido, que se 
extendió por 
más de cua-
tro horas, vio 
a Alcaraz to-
mar una ven-
taja clara en 
el primer set, 

pero no pudo 
mantenerla a 
lo largo del en-
cuentro, per-
mitiendo que 
el serbio re-
montara y se 
llevara la vic-
toria en 4 sets.
En una entre-
vista posterior 
al partido, Al-
caraz fue ho-
nesto sobre su 
desempeño 
y las decisio-
nes clave que 
marcaron el 
resultado. "Mi 
mayor error 

fue no haber 
cerrado el par-
tido cuando 
tenía la opor-
tunidad. De-
je que Novak 
se metiera de 
nuevo en el 
juego, y sa-
bemos lo que 
pasa cuando 
eso sucede 
con él. Es un 
campeón que 
nunca se rin-
de, y lo pagué 
caro", confe-
só el español, 
quien parecía 
frustrado pe-

ro también re-
flexivo sobre 
lo aprendido 
en la pista.
A pesar de la 
derrota, Alca-
raz se mostró 
orgulloso de 
su rendimien-
to a lo largo 
del  torneo, 
destacando la 
oportunidad 
de haber com-
petido contra 
uno de los más 
grandes en la 
historia del 
tenis. "Perder 
siempre due-

le, especial-
mente cuan-
do estás tan 
cerca de la fi-
nal, pero estoy 
aprendiendo 
mucho de es-
tos partidos. 
Djokovic me 
ha enseñado 
que en estos 
niveles, cada 
punto cuenta, 
y no puedes 
permitir que te 
hagan un hue-
co", agregó.

Alcaraz admite su mayor error: "Dejé 
volver a Djokovic y lo pagué caro"

DEPORTES



El presiden-
te de la FIFA, 
Gianni Infanti-
no, ha causado 
revuelo en el 
ámbito interna-
cional al hacer 
comentarios 
irónicos sobre 
una reciente 
propuesta del 
expresiden -
te de Estados 
Unidos,  Do -
nald Trump, 
durante la ce-
remonia de to-
ma de protesta 
de este último. 
D u r an te  u n 
evento para-
lelo en el que 
Infantino esta-
ba presente, el 
presidente de 
la FIFA reac-
cionó pública-
mente a los co-
mentarios de 
Trump sobre 
la organiza-
ción de even-
tos deportivos 
internaciona-
les en el futu-
ro, específica-
mente sobre 

la posibilidad 
de que los Es-
tados Unidos 
se conviertan 
en el "epicen-
t ro  de l  fú t -
bol mundial".
En su discur-
so inaugural, 
Trump había 
sugerido que 
bajo su lide-
razgo, Estados 
Unidos podría 
superar a otras 
naciones en 
términos de or-
ganización de 
grandes com-
peticiones de-

por tivas, en 
particular en 
lo que respec-
ta a la Copa 
del Mundo de 
la FIFA. "Bajo 
mi administra-
ción, Estados 
Unidos sería 
el centro de 
todos los gran-
des eventos 
depor t ivos. 
H e m o s  d e -
mostrado ser 
los mejores or-
ganizadores, 
y ahora nos 
toca dominar 
el fútbol", de-

claró Trump.
Sin embargo, 
Gianni Infanti-
no, quien esta-
ba en un even-
to cercano, no 
pudo evi tar 
responder de 
manera joco-
sa y algo iró-
nica cuando 
un periodista 
le  preguntó 
sobre la pro-
puesta. "Bue-
no, si con eso 
se refieren a la 
Copa del Mun-
do que se ce-
lebrará en los 

Estados Uni-
dos en 2026, 
entonces, cla-
ro ,  Estados 
Unidos va a ser 
el epicentro. 
Pero, como to-
dos sabemos, 
el fútbol tiene 
una historia 
r ica y  com-
pleja, mucho 
más allá de 
los límites de 
un solo país", 
dijo Infantino, 
entre r isas.

Gianni Infantino "se burla" de una 
propuesta de Donald Trump en plena 

toma de protesta

DEPORTES



El fútbol mexi-
cano se prepa-
ra para uno de 
los enfrenta-
mientos más 
anticipados 
de la tempora-
da, cuando Ja-
vier "El Vasco" 
Aguirre, direc-
tor técnico de 
los Rayados 
de Monterrey, 
se enfrente a 
su homólogo, 
el estratega 
de las Chivas 
de Guadalaja-
ra, Víctor Ma-
nuel Vucetich, 
en un duelo 
que promete 
ser de altos 
voltajes tanto 
dentro como 
fuera del cam-
po. El choque 
entre ambos 
equipos está 
programado 
para este fin 
de  semana 
en lo que se 
perfila como 

un enfrenta-
miento clave 
para definir 
el rumbo de 
la Liguilla del 
torneo Clau-
sura  2025.
La rivalidad 
entre "El Vas-
co" Aguirre y 
Gallardo ha 
ido en aumen-
to a lo largo de 
las últimas se-
manas debido 
a la tensión 
generada por 
sus estilos de 

juego y decla-
raciones en 
los medios. 
Ambos entre-
nadores han 
sido protago-
nistas de du-
ras críticas y 
hasta algunos 
intercambios 
verbales en 
conferencias 
de prensa, lo 
que ha gene-
rado una ex-
pectativa sin 
igual  entre 
los aficiona-

dos de am-
bos clubes.
"Aguirre es un 
técnico expe-
rimentado y 
de carácter 
fuerte, pero 
también tengo 
un grupo que 
sabe cómo en-
frentar esos 
desafíos. Es-
te partido se-
rá una batalla 
estratégica, 
no solo en el 
campo, sino 
en las bancas 

también", de-
claró Vuce -
tich, quien se 
ha caracteri-
zado por su 
tranquilidad y 
su capacidad 
de mantener 
a sus jugado-
res concen-
trados en los 
m o m e n t o s 
más difíciles.

‘El Vasco’ Aguirre vs Gallardo, promete ‘El Vasco’ Aguirre vs Gallardo, promete 
ser un duelo explosivoser un duelo explosivo
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El campeón 
mundial  de 
boxeo, Teren-
ce Crawford, 
respondió de 
manera con-
tundente a los 
recientes co-
mentarios de 
Saúl "Canelo" 
Álvarez, quien 
había mencio-
nado pública-
mente que, si 
bien respeto 
el talento de 
Crawford, no 
lo veía como 
un reto difícil 
para su ca-
rrera. En una 
entrevista ex-
clusiva con 
medios esta-
dounidenses, 
Crawford no 
dudó en man-
dar una clara 
advertencia 
a l  t a p a t ío , 
asegurando 
que sus pala-
bras podrían 
tener reper-

cusiones den-
tro del ring.
“Entiendo que 
Canelo tenga 
mucha con-
fianza en sí 
mismo, pero 
no voy a que-
darme callado 
ante sus de-
claraciones. 
No es la pri-
mera vez que 
habla sin pen-
sar, pero ya 
está bien cla-

ro que si algún 
día se atreve 
a subir al ring 
conmigo, va 
a descubrir lo 
que significa 
enfrentarse 
a un verdade-
ro campeón”, 
declaró Craw-
ford ,  quien 
actualmente 
sigue invicto 
en su carrera 
y ha sido con-
siderado uno 

de los mejores 
boxeadores li-
bra por libra 
del  mundo.
El cruce de 
palabras en-
t r e  a m b o s 
campeones 
c o m e n z ó 
cuando Ca-
nelo Álvarez, 
en una entre-
vista reciente, 
insinuó que no 
veía a Craw-
ford como una 

amenaza real. 
“Crawford es 
muy talento-
so, pero nun-
ca he visto 
a lgo  en  su 
estilo que me 
haga pensar 
que no podría 
d e r r o ta r l o. 

Terence Crawford no se quedó callado ante 
los comentarios que hizo Saúl ‘Canelo’ 

Álvarez y le mandó una advertencia

DEPORTES



En una final me-
morable y llena 
de emociones, 
el equipo de 
fútbol ameri-
cano de Ohio 
State se coro-
nó campeón 
nacional 2025 
tras vencer a 
su rival, Ala-
bama, con un 
impresionan-
te despliegue 
de su potente 
ofensiva. El 
marcador final 
de 38-24 refle-
jó el dominio de 

los Buckeyes, 
quienes de -
mostraron ser 
una máquina 
bien aceitada, 
capaz de des-
bordar cual-
quier defensa 
en su camino.
Desde el pri-
mer  cuar to, 
O h i o  S t a t e 
mostró su ca-
pacidad para 
controlar  el 
juego, con un 
ataque balan-
ceado y explo-
sivo liderado 

por su maris-
cal de campo, 
quien fue nom-
brado Jugador 
Más Valioso 
del partido. El 
QB estrella de 
los Buckeyes 
completó 32 
de 45 intentos 
de pase para 
420 yardas y 4 
touchdowns, 
destacando en 
momentos cla-
ve que dejaron 
a Alabama sin 
respuestas.
La clave del 

triunfo estu-
vo en la línea 
ofensiva de 
Ohio  S tate , 
que permitió 
al equipo eje-
cutar jugadas 
largas y preci-
sas. Además, 
el juego terres-
tre no se que-
dó atrás, con 
el corredor de 
los Buckeyes 
acumulando 
120 yardas y 
un touchdown, 
complemen-
tando el ata-

que aéreo y 
desgastando 
a la defensiva 
de Alabama.
E l  e n t re na -
dor Ryan Day, 
quien ha sido 
fundamental 
en la trans-
formación del 
programa, ex-
presó su sa-
tisfacción tras 
la  v ic to r ia .

Ohio State obtiene el título nacional 
gracias a su potente ofensiva

DEPORTES



El capitán de 
las Águilas 
del América, 
Henry Martín, 
ha roto el si-
lencio sobre 
el  discurso 
motivacional 
que ofreció a 
sus compañe-
ros antes de la 
gran Final de 
la Liga MX. En 
una entrevista 
reciente, el de-
lantero mexi-
cano aclaró 
los detalles de 
su mensaje y 
cómo buscó 
inspirar a su 
equipo para 
alcanzar  la 
gloria en el 
partido más 
importante de 
la temporada.
Martín, quien 
ha sido pie-
za clave en el 
ataque de las 
Águilas duran-

te todo el tor-
neo, expresó 
que su discur-
so previo al 
enfrentamien-
to final fue una 
mezcla de mo-
tivación per-
sonal y un lla-
mado a la uni-
dad del grupo. 
" S a b í a m o s 
que esta final 
era una opor-

tunidad única 
para muchos 
de nosotros, 
no solo para 
mí, sino para 
todos los que 
llevamos esta 
camiseta con 
tanto orgullo. 
Mi mensaje 
fue simple: 
confiar en el 
trabajo de to-
do el equipo y 

en lo que he-
mos logrado 
juntos durante 
la temporada. 
No había que 
temer, solo lu-
char por cada 
balón y dejar 
todo en la can-
cha", comentó 
el delantero.
El discurso de 
Henry Martín 
no solo fue 

dirigido a los 
jugadores en 
el vestuario, 
sino también 
a los aficio-
nados, quie-
nes siempre 
han estado al 
lado del equi-
po, incluso en 
los momentos 
más difíciles. 

Henry Martín revela la verdad sobre Henry Martín revela la verdad sobre 
su discurso previo a la Final; esto dijo su discurso previo a la Final; esto dijo 

el capitán del Américael capitán del América
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En su interven-
ción en el Fo-
ro Económico 
Mundial  de 
Davos 2025, 
el presidente 
de Ucrania, 
Vo l o d y m y r 
Zelensky, lan-
zó un podero-
so llamado a 
los líderes eu-
ropeos para 
que fortalez-
can la unidad 
del continen-
te en defensa 
de los valores 
democráticos 
y la seguridad 
colectiva. En 
un contexto 
de tensiones 
internaciona-
les y amena-
zas de agre-
siones exter-
nas, Zelensky 
enfat izó  la 
necesidad de 
una Europa 
cohesionada y 
más compro-

metida en la 
lucha contra 
la violencia y 
las injusticias 
que afectan 
a su país y a 
otras regiones 
del  mundo.
Durante su dis-
curso, el pre-
sidente ucra-
niano destacó 
los sacrificios 
que ha hecho 

su nación en 
su lucha con-
tra la invasión 
rusa, y cómo 
los esfuerzos 
de Ucrania han 
demostrado 
la importancia 
de la solidari-
dad europea. 
"Hoy más que 
nunca, necesi-
tamos una Eu-
ropa unida no 

solo econó-
micamente, 
sino también 
en defensa de 
nuestros va-
lores y princi-
pios. La agre-
sión de Rusia 
no solo es una 
amenaza para 
Ucrania, sino 
para toda Eu-
ropa. Es el mo-
mento de ac-

tuar como una 
unión fuerte, 
decidida a pre-
servar la paz 
y la estabili-
dad", afirmó 
Zelensky ante 
una audien-
cia de líderes 
políticos, em-
presariales y 
académicos.

INTERNACIONAL

Presidente de Ucrania pide en 
Davos una Europa unida en defensa



En un movi-
miento que 
ha generado 
controversia, 
el expresiden-
te de los Es-
tados Unidos, 
Donald Trump, 
ha ordenado 
el cierre de la 
página web 
oficial de la 
Casa Blanca 
en español, 
una medida 
que ha pro-
vocado una 
serie de reac-
ciones tanto 
en el ámbito 
político como 
en la comu-
nidad hispa-
nohablante. 
La decisión 
fue tomada 
al final de su 
mandato,  y 
aunque no se 
especificaron 
públicamente 
las razones 
detrás de la 
acción, mu-
chos analis-

tas y críticos 
consideran 
que se trata 
de una medida 
simbólica re-
lacionada con 
la política de 
inmigración y 
el enfoque del 
gobierno ha-
cia la comu-
nidad latina.
La página web 
en español, 
que había es-
tado opera-
tiva durante 
años, propor-
cionaba infor-
mación clave 
sobre las po-

líticas del go-
bierno fede-
ral, comunica-
dos oficiales, 
y recursos en 
español para 
la comunidad 
latina en los 
Estados Uni-
dos, el segun-
do grupo más 
grande de his-
panohablan-
tes del mundo. 
Sin embargo, 
el cierre de la 
página ha ge-
nerado una 
ola de críticas, 
p a r t i c u l a r -
mente entre 

los defenso-
res de los de-
rechos de los 
inmigrantes y 
los activistas 
latinos, quie-
nes conside-
ran que esta 
decisión es 
un retroceso 
en el acceso a 
la información 
gubernamen-
tal en un país 
mul t icu l tu -
ral y diverso.
"Este es un pa-
so atrás en la 
inclusión y la 
equidad. El he-
cho de que se 

cierre una pla-
taforma de ac-
ceso directo 
para millones 
de hispanoha-
blantes en es-
te país es una 
señal de que 
las comuni-
dades latinas 
siguen sien-
do ignoradas 
y marginadas 
por este go-
bierno", decla-
ró Ana Rodrí-
guez, una ac-
tivista de de-
rechos civiles.

Trump ordena el cierre de la página web 
en español de la Casa Blanca

INTERNACIONAL
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En un giro in-
esperado, la 
popular apli-
cación de re-
des sociales 
TikTok ha sido 
retirada tem-
poralmente de 
las tiendas de 
aplicaciones 
de Apple y Goo-
gle en Estados 
Unidos, lo que 
ha causado 
revuelo entre 
sus millones 
de usuarios. 
La eliminación 
de TikTok de 
la App Store y 

Google Play en 
el país ha ge-
nerado incerti-
dumbre sobre 
su disponibi-
lidad, a pesar 
de que la pla-
taforma sigue 
funcionando 
en los disposi-
tivos de quie-
nes ya la tie-
nen instalada.
Aunque  los 
detalles espe-
cíficos de la 
retirada aún 
no han sido 
confirmados 
oficialmente, 

las primeras 
informaciones 
apuntan a que 
la decisión po-
dría estar vin-
culada a pre-
siones regula-
torias en torno 
a preocupacio-
nes de seguri-
dad nacional. 
El gobierno de 
Estados Uni-
dos ha estado 
investigando 
a la aplicación 
por sus víncu-
los con China, 
en medio de 
temores  de 

que los datos 
de los usuarios 
estadouniden-
ses puedan 
se r  accesi -
bles por el go-
bierno chino.
"Estamos tra-
bajando estre-
chamente con 
Apple y Google 
para resolver 
el problema lo 
antes posible. 
Nuestra prio-
ridad es conti-
nuar brindan-
do a nuestros 
usuarios una 
exper iencia 

segura y di -
vertida en Tik-
Tok", expresó 
un por tavoz 
de la compa-
ñía en un co-
municado ofi-
cial. "Aunque 
la app no es-
tá disponible 
temporalmen-
te para nuevas 
descargas, los 
usuarios ac-
tuales podrán 
seguir utilizan-
do TikTok sin 
problemas".

App de TikTok no está disponible en 
tiendas Apple y Google en EU



L a  fa m osa 
cantante co-
lombiana Sha-
kira ha gene-
rado rumores 
de mudanza a 
México luego 
de una entre-
vista en la que 
confesó sus 
intenciones 
de pasar más 
tiempo en el 
país azteca. 
En una con-
versación con 
los medios, 
Shakira dejó 
entrever que 
está conside-
rando mudar-
se a México, 
aunque no dio 
detalles con-
cretos sobre 
cuándo podría 
concretarse 
este cambio.
"Me siento 
muy conec-
tada con Mé-
xico, siempre 
he tenido una 
gran admira-

ción por su 
cul tura ,  su 
gente y, por 
supuesto, por 
la música. Es 
un país que me 
ha dado tanto 
amor y apoyo 
a lo largo de mi 
carrera, y es 
un lugar don-
de me siento 
muy a gusto. 
No me sor-
prendería si 
algún día deci-
do pasar más 

tiempo aquí", 
declaró Sha-
kira, dejando 
a todos sus 
seguidores y 
los medios de 
comunicación 
especulando 
sobre su posi-
ble mudanza.
La cantante, 
que reciente-
mente ha es-
tado viviendo 
en Estados 
Unidos tras su 
separación de 

Gerard Piqué, 
comentó que 
México siem-
pre ha sido un 
lugar especial 
para ella. A lo 
largo de su ca-
rrera, Shakira 
ha trabajado 
con varios ar-
tistas mexica-
nos y ha visi-
tado el país en 
diversas oca-
siones, con-
solidando una 
relación estre-

cha con la mú-
sica y la cultu-
ra mexicana.
"Mi corazón 
siempre ha es-
tado dividido 
entre Colom-
bia, donde na-
cí, y México, 
que me ha aco-
gido siempre 
con los bra-
zos abiertos. 

¿Shakira se muda a México? Esto es lo que ¿Shakira se muda a México? Esto es lo que 
la cantante confesóla cantante confesó

ESPECTÁCULO



En una recien-
te  declara -
ción, el can-
tante Justin 
Bieber rom-
pió el silencio 
sobre la deci-
sión de dejar 
de seguir a su 
esposa Hai-
ley Bieber en 
Instagram, lo 
que causó es-
peculaciones 
en las redes 
sociales y en 
los medios 
de comunica-
ción. A través 
de un post en 
sus historias 
de Instagram, 
Bieber expli-
có que su ac-
ción no tenía 
nada que ver 
con proble -
mas persona-
les en su rela-
ción, sino más 
bien con una 
necesidad de 
"espacio per-
sonal" y un en-
foque renova-
do en su bien-
estar mental.
"Quiero acla-
rar que la de-

cisión de de-
jar de seguir 
a Hailey en 
Instagram no 
es más que 
una decisión 
personal rela-
cionada con 
mi salud men-
tal. A veces, 
necesito des-
conectarme 
de las redes 
sociales por 
completo pa-
ra poder cen-
trarme en lo 
que realmen-

te importa en 
mi vida, co-
mo mi familia, 
mi bienestar 
y mi carrera. 
No tiene nada 
que ver con 
nuestra rela-
ción", escribió 
Bieber, quien 
añadió que las 
redes socia-
les a menudo 
pueden ser 
abrumadoras 
y no reflejan 
la  rea l idad 
completa de 

las personas.
El gesto de 
Justin de de-
jar de seguir 
a Hailey en 
Instagram ha-
bía causado 
preocupación 
entre algunos 
de sus segui-
dores, que in-
terpretaron la 
acción como 
un indicio de 
tensiones en 
su matrimo-
nio. Sin em-
bargo, Justin 

qu iso  d es -
mentir esos 
rumores, afir-
mando que su 
relación con 
Hailey sigue 
siendo fuer-
te y que este 
gesto fue sim-
plemente una 
medida para 
"priorizar lo 
que realmen-
te importa".

ESPECTÁCULO

Justin Bieber aclara por qué dejó de 
seguir a Hailey Bieber en Instagram



La ceremonia 
de investidu-
ra del nuevo 
presidente de 
Estados Uni-
dos no solo 
fue un evento 
de relevancia 
política, sino 
también un 
desfile de mo-
da, donde Me-
lania Trump, 
la ex primera 
dama, des-
tacó por su 
elección de 
vestuario. La 
esposa del 
expresiden-
t e  D o n a l d 
Trump cap-
tó todas las 
miradas con 
su elegante 
y audaz som-
bre ro ,  que 
rápidamente 
se convirtió 
en uno de los 
temas más 
comentados 
de la jornada.
M e l a n i a , 

quien es co-
nocida por su 
sofisticado 
estilo, eligió 
un conjunto 
elegante en 
tonos oscu-
ros, comple-
mentado con 
un sombrero 
de gran tama-
ño que pare-
cía haber si-
do diseñado 
para acapa-
rar atención. 

El sombrero, 
que combi-
naba a la per-
fección con 
su atuendo, 
l levaba  un 
diseño mini-
malista pero 
con detalles 
l la ma t i vos 
que no pasa-
ron desaper-
cibidos. Su 
elección cau-
só una ola de 
reacciones 

en las redes 
sociales, con 
muchos elo-
g i a n d o  s u 
estilo único, 
mientras que 
otros cues-
tionaban si la 
elección del 
sombrero era 
una forma de 
generar con-
troversia o 
una declara-
ción de moda.
"Es un som-

b r e r o  q u e 
no se puede 
ignorar,  es 
g randioso , 
elegante y de-
finitivamente 
tiene un toque 
de audacia. 
Melania sabe 
cómo hacer 
una declara-
ción de estilo"

Sombrero de Melania Trump roba 
la atención en la ceremonia de 

investidura

DEPORTESTRENDING



La marca ruma-
na Dacia, cono-
cida por ofre-
cer vehículos 
económicos 
y accesibles, 
ha anuncia -
do una noticia 
que ha sacudi-
do el mercado 
automotriz: el 
Dacia Sande-
ro, uno de sus 
modelos más 
p o p u l a r e s , 
será comple-
tamente eléc-
trico en 2027. 
Sin embargo, 
el gran interro-
gante que sur-

ge es si este 
nuevo modelo 
eléctrico será 
realmente el 
coche asequi-
ble que el mer-
cado europeo 
necesita pa-
ra acelerar la 
transición ha-
cia la movilidad 
s o s te n i b l e .
Según la pre-
sentación ofi-
cial de Dacia, 
e l  S a n d e r o 
eléctrico bus-
cará ofrecer 
una alternativa 
más accesible 
dentro del cre-

ciente merca-
do de coches 
eléctricos, que 
actualmente 
está domina-
do por mode-
los con pre-
cios elevados. 
El fabricante 
ha confirmado 
que el nuevo 
modelo conta-
rá con tecno-
logía avanza-
da, incluyendo 
una batería de 
última genera-
ción que ofre-
cerá una auto-
nomía compe-
titiva, pero a un 

precio que se 
mantenga den-
tro del rango de 
accesibilidad 
que caracteri-
za a la marca.
"Nuestro ob-
jetivo con el 
Dacia Sande-
ro eléctrico 
es democra-
tizar la movi-
lidad eléctri-
ca. Sabemos 
que los pre-
cios actuales 
de los coches 
eléctricos son 
una barrera 
para muchos 
conductores, 

y  queremos 
ofrecer  una 
op c ión  que 
sea tanto ase-
quible como 
eficiente. En 
2027, los con-
ductores po-
drán tener un 
coche eléctri-
co de calidad 
a un precio 
justo", comen-
tó Denis Le 
Vot, CEO de 
Dacia, duran-
te el anuncio.

¡BOMBAZO!: El Dacia Sandero será 
eléctrico en 2027 pero... ¿será el eléctrico 

barato que necesitamos?
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El mercado eu-
ropeo podría 
ver un nuevo 
jugador en la 
industria auto-
motriz con el 
posible arribo 
de los coches 
chinos "made 
in Zaragoza". 
La firma china 
Leapmotor, co-
nocida por sus 
vehículos eléc-
tricos innova-
dores, está en 
conversacio-
nes avanzadas 
con Stellantis 

para estable-
cer una alian-
za estratégica 
que permita la 
producción de 
un SUV desti-
nado al mer-
cado europeo 
en la planta 
de Stellantis 
en Zaragoza, 
España. Este 
acuerdo podría 
marcar un hito 
en la globali-
zación de los 
fabricantes de 
autos chinos y 
su entrada for-

mal en el com-
petitivo mer-
cado europeo.

Según fuen-
tes cercanas 
a las negocia-
ciones, ambas 
compañías es-
tán trabajando 
en el desarro-
llo de un SUV 
eléctrico, que 
sería fabrica-
do en la planta 
de Zaragoza y 
distribuido en 
varios países 
de la Unión Eu-

ropea. Este ve-
hículo, que uti-
lizaría tecnolo-
gías de última 
generación , 
tiene como ob-
jetivo captar la 
creciente de-
manda de au-
tos eléctricos 
y sostenibles 
en Europa, un 
mercado que 
está cada vez 
más enfocado 
en la transición 
hacia la mo-
vilidad verde.

L e a p m o to r , 
que ha gana-
do notoriedad 
en China por 
sus modelos 
eléctricos de 
alta calidad y 
accesibles, ve 
en Stellantis, 
uno de los gru-
pos automo-
vilísticos más 
grandes del 
mundo, un so-
cio estratégico 
clave para pe-
netrar el mer-
cado europeo.

¿Coches chinos 'made in Zaragoza'? 
Leapmotor podría producir con 
Stellantis un SUV para Europa




